

En verdad que el sábado y domingo pasados no han podido ser más ingratos para todos aquellos que creyeron que la España actual era aquella nación «alegre, confiada y olvidadiza» que un día ya lejano describió Benavente en una de sus obras. Decimos esto a cuento del atrevimiento mostrado por la maldad lanzando al público madrileño montones de octavillas, recordando el funesto aniversario de unas elecciones y un régimen de triste recordación, y de las manifestaciones espontáneas y sobre todo entusiastas y patrióticas realizadas inmediatamente contra ese escandaloso hecho. A algunos les ha sorprendido esta audacia, habida cuenta de la vigilancia nacional y de lo recientes que están en la memoria de todos los crímenes que a la sombra de esas elecciones y de aquella república se cometieron en España.

Pese a esos motivos tan convincentes a nosotros no nos ha cogido de sorpresa el suceso. El valiente y sincerísimo discurso pronunciado por Franco ante la oficialidad de Estado Mayor nos descubrió muy a las claras los propósitos de esa gente maleante, quinta columna avocada a la refaquería, que opera de muy diferentes maneras para obtener el fin primordial de minarla hasta hacerla saltar en mil pedruzcos. Unas veces palabras al oído; otras por las hojas impresas o escritas, etc., etc., que la imaginación roja para estos menesteres es prodigiosa. Esos oscuros enemigos sin duda alguna obran al dictado del exterior recibiendo orientaciones y dinero para su labor, como la recibieron cuando guerrearán contra nuestros soldados. Nuestras multitudes tienen muy fino sentido de percepción y el grito de «Rusia no indica bien a las claras de donde sopla el aire».

Esas octavillas tenían una doble finalidad: pulsar a la opinión para saber si el «horno» estaba para cocer el «bollo» ansiado y de paso amillarar a la gente con el fantasmón de la República. Los rojos indígenas y forasteros han confundido el rábano con las hojas. Han interpretado muy mal la paciencia grande que estamos derrochando los españoles ante el grito general de la chusma internacional. Nos ha creído esta gente sin memoria y sin voluntad. Están muy equivocados; recordamos con harta tristeza su labor de desecristianización y despatriotización de nuestras tierras, acompañada de muchos crímenes; y con la conciencia tranquila velamos las armas junto a este baluarte de fe y de tradiciones que es España, dispuestos a defenderla como un buen hijo a su madre. Las manifestaciones surgidas al contacto de esa audacia de gentes indeseables son señal de una equivocación suya muy notable y a la par signo gratísimo de un pensar y querer nacionales. ¡Por fortuna España aún vive...!

## Continúan las manifestaciones en honor del Caudillo

En Madrid

El domingo por la tarde y ayer por la mañana y en las primeras horas de la noche se organizaron en Madrid manifestaciones espontáneas de ferviente adhesión al Caudillo.

Más de 2.000 alumnos de las diversas Facultades de la Universidad Central se concentraron ayer mañana ante el ministerio de Educación Nacional dando entusiastas vivas a España y a Franco.

El ministro, señor Ibáñez Martín, que en aquella hora llegaba a su departamento, dirigió a los manifestantes unas patrióticas palabras:

«Es para mí un altísimo honor —dijo— subrayar que vosotros, que representáis lo más puro de la juventud española, sabéis perfectamente cuál es el deber de la hora de todo buen patriota. Vuestra adhesión al Caudillo significa un acto de absoluta justicia, pues a él debe España su existencia y su prestigio interior y exterior. Ade-

más él es la garantía más limpia de la defensa de nuestra soberanía y nuestra independencia y la firme esperanza de que con el cumplimiento de sus consignas y normas de Gobierno, la ambición de nuestra revolución de alcanzar una España mejor tiene exacta y firme seguridad.

Dada a España la sensación de que tenéis conciencia de vuestra responsabilidad y del valor de la disciplina y de la obediencia y que por tanto, manifestando vuestra incondicional devoción al que dirige los destinos de España, y cumpliendo en cada momento los deberes de ciudadanía, sabréis, después de manifestaros con todo fervor, retiraros ordenadamente a vuestros hogares. Seguid y estad vigilantes para la defensa de los sagrados intereses de nuestra España.

[Viva Franco! ¡Arriba España!] Aplausos atronadores y clamorosos vítores acogieron las palabras del ministro.

Los estudiantes se disolvieron a continuación dentro del mayor orden.

En Valencia

VALENCIA, 18.—Treinta mil personas, en manifestación patriótica, han expresado su fervorosa adhesión al Caudillo esta mañana. La manifestación se ha formado con motivo del entierro de un guardia civil muerto en acto de servicio. Al entierro acudieron unas siete mil personas, que después, con banderas nacionales, desfilaron por las principales calles valencianas dando vivas a Franco y a España. A su paso, los transeúntes se fueron sumando a la manifestación, que marchó hasta la Capitanía General y luego al Gobierno Civil. El gobernador salió a uno de los balcones del edificio y pronunció una patriótica arenga, que fué recibida por la muchedumbre con enfervorizados vivas a España y al Caudillo.

El gobernador civil ha entregado un donativo de 15.000 pesetas a la viuda del guardia civil. El alcalde y el presidente de la Diputación han entregado otras 5.000 pesetas cada uno.—(Cifra).

Les Ud. EL DIARIO DE AVILA

Año II. Núm. 14 522

Precio: 40 céntimos

Martes 19 de febrero de 1946

## EL PRIMER CONSISTORIO DESPUES DE LA GUERRA

### Preparación de canonización de cuatro nuevos Santos: Isabel Bichler, Javiera Caprini, Juan de Britto y Bernardino Realño

### EL DIA 21 SE CELEBRARA EL CONSISTORIO PUBLICO

CIUDAD DEL VATICANO, 18. Esta mañana han comenzado los actos del primer Consistorio de la postguerra, con la celebración del Consistorio secreto, al que han asistido todos los antiguos Cardenales a los que las dificultades de transporte han permitido acudir a Roma. Poco antes de las diez de la mañana entraron en el aula consistorial los purpurados, que llevaban puestas sus largas capas rojas. Ocuparon sus puestos en los grandes reclinatorios, también de color rojo, colocados en forma de abanico frente al trono papal.

A las diez en punto hizo su entrada el Sumo Pontífice, acompañado por los prelados dignatarios de su Corte pontificia. Su Santidad iba vestido de blanco, con esclavina roja. Al entrar el Papa todos los Cardenales se alzaron, quitándose los sólidos escaletos en señal de salutación, al mismo tiempo que se inclinaban reverencialmente. El Papa tomó asiento en el trono pontificio, colocado frente a los reclinatorios de los Cardenales en posición ligeramente elevada, ante una pequeña mesa cubierta de damasco rojo, sobre la cual estaban colocados los documentos referentes al acto, así como una campanilla de plata para uso del Santo Padre.

#### Comienza el Consistorio

Inmediatamente el prefecto de ceremonias del Vaticano, monseñor Carlos Sespighi, pronunció el tradicional «Extra omnes» («Salid todos»), al oír lo cual todos los miembros de la Corte pontificia abandonaron el salón. Sespighi fué el último en salir y cerró tras sí la puerta. Quedaron solos en el aula consistorial Su Santidad el Papa y los antiguos cardenales.

Su Santidad Pío XII pronunció entonces la tradicional plegaria que empieza diciendo: «Adsumus» («Estamos presentes») y que invoca la ayuda del Espíritu Santo. Inmediatamente invitó al cardenal Carlos Salotti, prefecto de la Sagrada Congregación de Ritos a acercarse y dar su informe sobre los preparativos hechos para la canonización de los cuatro beatos siguientes: Javiera Caprini, Elizabeth Bichler des Ages, Juan de Britto y Bernardino Realño. El cardenal Salotti expuso en latín el informe completo sobre las propuestas de canonización y relató las virtudes y milagros aprobados de los cuatro beatos. Terminado el informe todos los cardenales se levantaron por turno y pronunciaron el tradicional «placet» («apruebo»).

#### Los nuevos santos

La nueva santa, Javiera Caprini, italiana de nacimiento, fundó el Instituto de Misioneras del Sagrado Corazón y murió en Chetago en 1917; será la primera santa de Estados Unidos, donde residió casi toda su vida. Santa Elizabeth Bichler des Ages, de nacionalidad francesa, fué cofundadora de la Orden de Siervas de San Andrés. San Juan de Britto, jesuita portugués, sufrió el martirio en la India en 1693, y San Bernardino Realño, también jesuita, vivió toda su vida en Italia, donde había nacido y murió en 1616.

Oídas las intervenciones del Sacro Colegio, el Papa pronunció

una alocución en la que habló de las grandes cuestiones mundiales y de la vida, desarrollo y actualización de la Iglesia católica.

Después de dar las gracias a los cardenales presentes por la labor que han llevado a cabo en sus respectivos cometidos, les informó de su intención de nombrar 32 nuevos miembros para el Sacro Colegio «Consideramos oportuno —dijo— elevar a la sagrada dignidad a algunos prelados que, debido a su vida religiosa y a sus virtudes, nos parecen dignos de tal honor y responsabilidad».

A continuación leyó la lista de los 32 cardenales anunciados. «Quid vobis videtur? («Qué os parece?»), preguntó a los asistentes, los cuales emitieron su voto favorable, poniéndose en pie y descubriendo e inclinando su cabeza, con la fórmula «placet» («apruebo») Pío XII pronunció entonces la solemne fórmula de ritual: «Con la autoridad del Dios Todopoderoso, de los Santos Apóstoles Pedro y Pablo y nuestra autoridad personal, creemos y hacemos información pública de estos nuevos cardenales de la Santa Iglesia Romana. En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén».

Dicho esto se levantó de su trono y tocó la campanilla de plata para informar a los miembros de la Corte pontificia que esperaban en la antecámara la terminación del Consistorio. El Sumo Pontífice, antes de salir del aula consistorial, impartió la bendición apostólica a todos los asistentes —EFE.

#### Alocución del Papa

El Santo Padre se dirigió a los Cardenales asistentes al Consistorio secreto, hablándoles de las dificultades mundiales que durante la guerra han existido para el nombramiento de nuevos cardenales; de la universalidad de la Iglesia que se destaca como una nueva luz, del honor a la par de las grandes responsabilidades de la púrpura y de los méritos de los Cardenales electos; terminando con la lectura de los nombres de los 32 cardenales nuevos, levantándose de su trono y tocando la campanilla de plata, señal de haber terminado el acto.

#### Ceremonia del anuncio oficial

CIUDAD DEL VATICANO, 18.—Terminado el Consistorio secreto, el Prefecto de ceremonias, monseñor Respighi, después de recibir las listas de los nuevos nombramientos de mano de monseñor Renzoni, de la Sagrada Congregación Consistorial, encargó a cierto número de prelados que fuesen a llevar el anuncio a los nuevos cardenales, los cuales esperaban la noticia, distribuidos en diversos colegios o residencias de Roma. Los «mensajeros», después de recibir los «boletines de designación» de manos del prefecto de ceremonias, se encaminaron a las respectivas residencias de los nuevos cardenales, acompañados cada uno de la Cancillería apostólica, que habían de comunicar a los electos el día y hora en que el Papa ha de recibirlos y conferirles los capelos.

En cada uno de los palacios donde los nuevos príncipes ecle-

siásticos esperaban se presentaron los enviados del Vaticano y, haciendo una profunda reverencia entregaron los documentos de designación. Cada uno de los cardenales electos abrió su «correo» y entregó el documento a uno de los prelados para que lo leyese en voz alta. Los nuevos prelados expresaron en breves palabras el testimonio de su fidelidad al Santo Padre.—EFE.

#### Visitas de felicitación

CIUDAD DEL VATICANO, 18.—Los ceremonias de creación y anuncio de cardenales han terminado con las visitas de «calore» (felicitaciones) hechas a los nuevos cardenales por los prelados de la curia romana, por los superiores y generales de las Ordenes religiosas, por los miembros del Cuerpo Diplomático acreditados en la Santa Sede y por los cardenales antiguos.—EFE.

#### Títulos de los cardenales españoles

Le ha sido concedido al cardenal Pla y Deniel el título de la iglesia de San Pedro in Montorio, al cardenal Parrado García le ha sido asignada la iglesia de San Agustín, y al cardenal Arce Ochoyorena, la de San Vidal.

Los eminentísimos purpurados recibirán las felicitaciones en los locales de la Embajada de España

#### Triunfo de los católicos en Bélgica

ERUSELAS.—Las cifras oficiales de las elecciones celebradas el domingo son:

Cámara de Diputados: Católicos, 92 actas; socialistas, 68; liberales, 18; comunistas, 23, y Unión Demócrata, 1.

Senado: Católicos, 51 actas; socialistas, 35; liberales, 4; y comunistas, 11.

A consecuencia de este resultado el Gobierno socialista ha dimitido ante el Regente, encargando éste de la formación de nuevo Gobierno al jefe del partido católico.

#### Efemérides.

19 de febrero de 1843.

## Joaquín Pecci es consagrado Obispo de Damietta

Por JUAN DE EGA.

Seguramente este nombre de Joaquín Pecci, así, a secas, a poca gente le dirá algo. Pero si declaramos que Joaquín Pecci es el Papa León XIII, entonces un amable recuerdo vendrá a la memoria de aquellas personas que han pasado de la juventud y se encuentran en la madurez de su edad. Porque León XIII, después de la etapa convulsiónada que vivieron otros pontífices entre ellos Pío IX, fué el que condujo a la Iglesia por los caminos adecuados a las circunstancias, sin enfrentarse con la realidad viva de los tiempos. León XIII, aparte del hondo sentido cristiano de que estaban llenos todos sus actos, fué un Papa que conoció cuál debían ser sus atenciones, después de que al Pontificado le habían sido arrebatados sus territorios italianos. Des-

de luego siguió la política de Pío IX, de convertirse prisionero en el Vaticano. Pero esto no impidió que las relaciones que hasta entonces habían sido hostiles con el Quirinal se dulcificaran de cierto modo y hasta hubiera corrientes de cordialidad para hacer más fácil y más firme la misión religiosa que le había confiado el Cónclave al elegirle para la silla del Papado.

La biografía del Papa León XIII está en la memoria de todos. Su política se condensa en sus maravillosas encíclicas. León XIII, el obispo Joaquín Pecci, desempeñó diferentes cargos en el gobierno de la Iglesia siempre con aquel tacto exquisito a que se veía obligado por su temperamento inteligente, que se movió siempre a hurto de todo aquello que no fueran altas y nobles razones.

#### El Primado de Hungría podrá ir a Roma

LONDRES, 18.—Las autoridades de ocupación soviéticas —comunican de Budapest a la agencia Réuter— han dado permiso a monseñor Mindsventy para asistir al Consistorio de Roma, según ha manifestado el jefe de la misión militar norteamericana en la capital húngara, general William Key.—EFE.



# Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

## SECCION FEMENINA

### Bases para el Tercer Concurso Nacional de Piano

La Regiduría de Cultura (Departamento de Música) de la Delegación Nacional de la Sección Femenina, organiza un concurso de piano bajo las siguientes bases:

- 1.º Unicamente podrán concursar las afiliadas a F. E. T. y de las JONS o sindicadas del S. E. U. S. E. M. o C. N. S.
- 2.º Tratándose en el Concurso de estimular y no de consagrar méritos, no serán admitidas aquellas camaradas que, por haber dado conciertos públicos sean ya conocidas y gocen de una mayor o menor reputación.
- 3.º Para la inscripción en el Concurso no se exigen certificados oficiales de estudios ni se limita la edad.
- 4.º Las camaradas que deseen tomar parte en el Concurso se dirigirán a la Delegación Provincial de la Sección Femenina (Regiduría de Cultura) donde se les facilitará boletín de inscripción.
- 5.º Las pruebas provinciales serán juzgadas por un Tribunal compuesto por el asesor y la instructora de Música de S. F., el delegado provincial de Educación Popular, la regidora provincial de Cultura y un técnico musical designado por la Delegación Nacional de la Sección Femenina.
- 6.º A las camaradas o sindicadas que queden vencedoras en estas pruebas se les abonará el viaje a Madrid y gastos de alojamiento.
- 7.º Las pruebas provinciales se verificarán en la segunda quincena del próximo mes de mayo y la prueba final tendrá lugar en Madrid en la primera quincena de junio.

8.º Unicamente acudirán a estas pruebas finales aquellas camaradas que hayan quedado vencedoras en las pruebas que se celebrarán en sus respectivas provincias.

9.º El Jurado de la prueba final será designado por la Delegación Nacional de Sección Femenina entre personalidades de absoluta solvencia artística y los nombres de sus componentes no se darán a conocer hasta el momento de verificarse la prueba.

10. Las camaradas participantes se presentarán dispuestas a interpretar como obra obligada la 3.ª Balada de Chopin en La bemol Mayor y dos obras de libre elección. Esta misma obligada se exigirá en la prueba final.

11. Lo mismo a los Jurados provinciales que al que preside la prueba final corresponde el derecho de elegir una de las obras últimamente citadas.

12. Los Jurados provinciales se reservarán el derecho de no autorizar la actuación de aquellas camaradas que presenten obras cuya categoría musical no estimen suficiente.

13. Las pruebas del Concurso serán públicas.

14. Para las camaradas vencedoras de la prueba final quedan establecidos tres premios:

- 1.º Una Beca para el Curso de perfeccionamiento en Madrid con el profesor que desee la concursante.
  - 2.º Mil pesetas.
  - 3.º Quinientas pesetas.
- La regidora provincial de Prensa y Propaganda, M.ª del Socorro G.ª de Castro.

### El donativo del Caudillo a las familias de presos y penados

MADRID.—Los beneficios concedidos con motivo del donativo del Caudillo a los familiares de presos y penados, cuya concesión anunciamos a su tiempo, se están ya repartiendo en muchos lugares de España y dentro de breves días se empezarán a repartir en esta provincia.

Este año, por especial deseo de Su Excelencia el Jefe del Estado, el beneficio ha sido de tal amplitud, que han podido solicitarlo todas las familias de los que están o estuvieron en prisión y es precisamente esta generosidad la que ha hecho que el número de familias asistidas haya sido muy superior al número actual de reclusos.

El reparto de los beneficios no ha tenido lugar hasta hoy porque la clasificación de las peticiones recibidas por el Patronato, que suman 68 000, ha empleado un tiempo y una actividad que, si bien ha retrasado el término de la labor, ha de traducirse, no obstante, en muchos consuelos para los agobios de las familias necesitadas. Ni una sola de las familias que en su día, mandó la solicitud dejará de ser atendida.

En nombre, pues, de S. E. el Jefe del Estado, el Patronato Nacional de Presos y Penados prestará ayuda a los que lo hayan solicitado a su debido tiempo y lo hará hasta donde lo permitan los donativos que tiene recibidos por mediación del Caudillo, que es quien ideó y ha dado aliento a esta magnífica labor, la cual es un exponente de la cristiana obra social de nuestro Régimen, que llega a cada familia y a todos los sectores de la Patria.

### Alcaldía de Arenas de San Pedro

#### Subastas de maderas

El día tres del próximo mes de abril, a las horas que a continuación se expresan, tendrán lugar en el salón de actos de esta Casa Consistorial las subastas para los aprovechamientos de maderas del monte de estos Propios número tres del Catálogo.

Las proposiciones se ajustarán al modelo que se inserta en el «Boletín Oficial» de la provincia y serán presentadas en la forma y condiciones que se especifican en dicho periódico oficial, debiendo consistir las mejoras que contengan los pliegos, únicamente en el alza de los tipos de subasta.

El tiempo de duración de los contratos será el de todo el actual año forestal y los pagos del importe que alcancen los contratos se harán en la Depositaria Municipal en tres plazos iguales, con vencimiento, el primero a los diez días de aprobada definitivamente la subasta, el segundo a los dos meses del anterior y el tercero a los dos meses del segundo, debiendo los que resulten rematantes ingresar en la Habilitación del Distrito Forestal la cantidad a que se refiere la condición 29 de las facultativas, obteniendo la carta de pago necesaria para las licencias de los aprovechamientos, las que les serán de abono en la Depositaria Municipal al hacer el último de los pagos antes citados.

Los que resulten rematantes formalizarán los contratos por medio de escrituras públicas, de conformidad con cuanto previene el artículo 19 del Reglamento de Contratación municipal de 2 de Julio de 1924.

Será letrado competente para el bastanteo de poderes que se utilicen, cualquiera de los que ejercen su profesión en esta localidad.

Los pliegos de condiciones es-

# Información deportiva

## El Campeonato infantil

El domingo dió comienzo el Campeonato infantil de fútbol con gran éxito de público y brillante lucimiento de los futuros fenómenos, que levantaron a la gente de sus asientos en excelentes jugadas que hacen prometer un halagüeño porvenir.

En la categoría A. el equipo «Suso» venció al «Botas» en un reñido encuentro que terminó con 2 a 1. Y el «Bedmar» demostró su superioridad sobre el «Huet» al que ganó por 5 a 0.

En la categoría B no compareció el «Dimas» por lo que se apuntó la victoria al «Juan Francisco». Y en el partido más bonito de la tarde, los equipos «Rubich» y «Aroca» empataron a uno, después de demostrar ambos porteros su gran clase y todos su perfecta penetración que honra a sus preparadores.

En resumen: un excelente éxito inicial y un feliz augurio para jornadas venideras.

## Imperio, 1; Leonesa, 2.

MADRID.—Antes del partido Atlético Aviación-Castellón se jugó el encuentro de segunda fase de Liga, Imperio-Cultural Leonesa. En el segundo tiempo hubo gran cantidad de público.

El partido ha sido de pésima calidad. La delantera del Imperio sin Jorge ni Arencibia naufragó totalmente, sin dar sensación de profundidad y nervio para desbordar la defensa enemiga. Por parte de los leoneses, sin jugar un gran partido, supieron sacar el máximo producto de la impotencia adversaria.

El primer tiempo acabó con empate a un gol, inaugurando el marcador el interior derecha forastero, Isaac, al rematar a placer un gran centro de Madrazo. A este gol siguió una reacción local pero se siguió jugando en el centro del campo hasta los veinticinco minutos en que, a fuerza de empujar los medios madrileños, consiguieron presionar sobre la puerta de Sánchez. A los veintiocho minutos, desde muy cerca, Orejana II lograba la igualada. Hasta llegar al descanso dominó algo más la Cultural.

En el segundo tiempo el Imperio jugó mucho peor aún. A los quince minutos se introducen cambios en las líneas rojiblancas pasando Escudero a delantero centro, sin resultado. La Cultural continuó dominando hasta embotellar a sus rivales. Cuando todo el equipo blanco se volcaba sobre la puerta de Sasó, que tuvo una actuación imponente, Romero, de cabeza, logró deshacer la igualada y llevarse el triunfo a León.

Al final se acusa una vigorosa reacción local provocada por el público, pero la Cultural se dedica a echar balones por las líneas de banda y consigue así una victoria meritísima que la coloca en la cabeza de la clasificación.

Los equipos se alinearon así: C. D. Leonesa.—Sánchez; Arrieta, Rafa; Ladreda, Severino, Barra; Madrazo, Isaac, Tavilo, Romero, Orejón.

tarán expuestos al público en la Secretaría de este Ayuntamiento, todos los días laborables y horas de diez a trece.

## Subastas

1.ª De 1 430 pinos y 91 rollos (626'617 metros cúbicos de maderas) al sitio Lancharpón y Tendara. Tipo de tasación 49 600 pesetas. Depósito provisional 2.480 pesetas. Hora de la subasta, las doce.

2.ª De 1 380 pinos y 53 rollos (622'055 metros cúbicos de maderas) al sitio Landa y Arbillas. Tipo de tasación, 45.000 pesetas. Depósito provisional, 2.250 pesetas. Hora de la subasta, las trece.

Arenas de San Pedro a 11 de Febrero de 1946.—El alcalde, D. Rodríguez.

Imperio.—Sasó; Orejana, Lozano; García, Escudero, Toñín; Vega, Anselmo, Orejana II, Frega Castillo.

El árbitro, señor Fernández, imparcial.

## Valladolid, 0; Orensana, 0

VALLADOLID.—El peor partido del año. Una alineación desgraciada en el equipo local ha producido este grave tropiezo. Su delantera ha flotado y sin asomo de profundidad, se entregó al final cuando los nervios del público y protagonistas habían llagado a la máxima tensión. La Orensana se ha defendido bien, con mucho denuedo, en medio de un constante y previsor repliegue. Sus backs con absoluta libertad de movimientos, actuaron tranquilamente coadyuvando mejor que nadie a la táctica general. No dió impresión de gran equipo, ni dominó, ni siquiera mereció ganar, pero supo aguantar la presión constante y llegó al final que se proponía.

Buena entrada en el Estadio, sin llegar al lleno de otras tardes. Valladolid elige a favor del viento que es muy fuerte. Orensana: Pita; Cabo, Daniel; Maceda, Hermida, Herodes; Chuco, Bermejo, Agustín, Ero, Méler. Valladolid: Tapia; Busquet, Ribas; Estonia Torquemada, Pablito; Garcés. Arrieta, Vaquero, Ortega, Ballesteros.

En el primer tiempo el dominio vallisoletano fué casi absoluto, pero en ninguna ocasión la delantera vallisoletana inquieta sería, mente a Pita, salvo en una ocasión en que un «shot» de Ballesteros chocó contra un poste y la pelota volvió al campo. Esta primera mitad ha sido pródiga en incidentes por las violencias acusadas en ambos bandos, sobrasiendo la colisión Arrieta Herodes con menoscabo del orensano.

En la continuación, con demasiados nervios en todos a medida que trascurría el tiempo, las durezas pasaron a incorrecciones y el último medio tiempo fué jugado entre permanentes interrupciones. De todos modos por cada bando, hubo excesivo teatro y al final sólo volvieron al vestuario con lesiones, Vaquero, resentido de un brazo que se fracturó a fines del año anterior y Maceda, con una distensión en la muñeca. En esta parte, finalmente, hubo cambios y modificaciones de líneas en ambos onces. Dominó mucho más el Valladolid, pero sin efectividad.

Destacaron por los forasteros Maceda, Pita, Daniel y todo el conjunto por el entusiasmo que mostró. Del Valladolid, Ribas, Pablito, Ortega y Tapia. Arrieta fracasó estrepitosamente.

El árbitro santanderino, Isasi el mejor de los veintitres.—Calabria.

## Pontevedra, 4; Ponferrada, 0

PONTEVEDRA.—El Pontevedra ha jugado un gran primer tiempo y se ha apagado en la continuación. El equipo de Ponferrada, con visible mala fortuna, supo resistir con entusiasmo el coraje que derrocharon los locales y su gran juego, que en la primera mitad resultó brillantísimo.

Después del descanso un pelotazo insulso, cuando se presumía una «debacle» para los forasteros, puso de manifiesto que los gallegos no querían emplearse a fondo ni siquiera contestar al juego, algunas veces rudo, de la pareja defensiva bercliana.

Con mucho público en el Pasadizo, los equipos, bajo las órdenes del colegado Varela, se alinearon en la forma siguiente: Pontevedra: Emiliano; Quique, Milecho; Adolfo, Paco, Lesmes; Tino, Baute, Rada, Carrizo, Quintana. Ponferrada: Castellanos; Vázquez, Maquieira; Lora, Manolé, Boilitas; Portas, Foro, Sande. Español, Balter.

A los cinco minutos inauguró el marcador Español, de un buen

tiro que Emiliano, a pesar de su entrada no pudo parar. A los veinticinco, en una buena combinación de toda la delantera Sande obtiene el segundo gol para los de casa y cuando faltan sólo diez minutos para terminar la primera parte, Portas, escapa y envía contra Emiliano un fuerte disparo, que es el tercero. Con este resultado se llega al descanso.

En la segunda mitad, la Ponferrada juega con diez jugadores porque Milecho, fuertemente lesionado tuvo que retirarse al vestuario. A los pocos minutos de comenzado el tiempo, Español vuelve a marcar para Pontevedra. Con diez jugadores solamente, la Ponferrada se defiende con bravura y logra dominar en algunas ocasiones. Al terminar el encuentro se lesiona también Carrizo y se retira del terreno, quedando los forasteros en franca situación de inferioridad, aunque a pesar de ello se defienden magníficamente, sin permitir que su puerta sea vulnerada.

El árbitro imparcial, aunque favoreció a los locales.—Torre.

## Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Cultural	4	3	0	1	10	7	6
Valladolid	4	2	1	1	6	4	5
Pontevedra	4	2	0	2	10	3	4
Orensana	4	1	2	1	5	7	4
Ponferrada	4	1	1	2	5	10	3
Imperio	4	1	0	3	4	6	2

## Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila  
Antiguo Gobierno Civil  
Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondientes al sorteo celebrado el día 18 de febrero de 1946  
Premiado con 25 pesetas, número 180  
Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 80



... y lo conseguirá fácilmente si está preparado. Estudie CONTABILIDAD en su propia casa por el método CCC. 25.000 alumnos en cinco años proclaman la excelencia de este sistema sensorial y único. Pida hoy mismo nuestro magnífico folleto ilustrado, gratis.

CURSOS COMERCIALES ACADEMIA CCC  
CURSOS DE ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA  
APARTADO 108 • SAN SEBASTIÁN

# Estadísticas interesantes

## Consumo de carne en las capitales de provincia

«El Boletín de Estadística», en su número 27, que acaba de aparecer, recoge informaciones interesantes sobre la edificación; consumo de carne en las capitales de provincia; demandas de trabajo; colocaciones; paro involuntario; seguros sociales en España; comercio exterior de España en el primer semestre de 1945; transportes por vía férrea y por carretera; tráfico comercial de los aeropuertos españoles; servicios telefónicos; extranjeros inscritos en España; movimiento demográfico de los españoles en el extranjero; estadística de pasaportes; movimiento natural de la población; morbilidad; organización del Servicio Sindical de Estadística; cotizaciones oficiales de las divisas extranjeras; cambios de la peseta sobre Nueva York y París y valores oro de la misma; premio del oro; Cámaras de Compensación Bancaria; cotizaciones en Bolsa de los valores mobiliarios; estadísticas del Registro Mercantil; de quiebras y suspensiones de pagos; protestos de letras de cambio; giros, postal y telegráfico; haciendas provinciales; los Presupuestos de 1944; Haciendas locales; Presupuestos municipales de 1944; coste de la vida en las capitales y otras no menos interesantes, recogidas dentro de sus respectivas secciones de Precios, Finanzas, Producción y Consumo, Comercio y Transporte, Trabajo y Acción Social, Demografía, Legislación e Información extranjera; publicando en la dedicada a Colaboración profesional, interesantes trabajos.

Digna es de todo elogio la labor que viene realizando esta publicación oficial, contribuyendo con la divulgación de la economía nacional a que se conozca nuestra producción y el avance progresivo de las distintas actividades sociales.

# LINIMENTO DAURO

Tonítica los músculos. Imprescindible para todos los deportistas

## Peletería Germana

especialidad confecciones, curtidos, tintos. Precios baratísimos. ROLA 13.—Madrid.

## Reparaciones Radio

garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio. Avisos: Vallespín núm. 10, pral. Avila. Teléfono 54

## Lea usted El Diario de Avila

**HERNIADOS** Toda hernia debe contenerse para evitar desagradables consecuencias. Imposible lograrlo con vulgares braguetas; pero fácilmente se consigue con el insuperable **SUPER OBTURADOR HERNIUS AUTOMATICO** imperceptible elemento, sin tirantes, peso, elásticos ni adicionales molestos que se lleva sin notarse. A medida, molde y prescripción facultativa. (C. C. S 7978).

**ESTOMAGO CAIDO** causa anomalías orgánicas y funcionales que pueden evitarse al localizarlo a su posición normal, con el **Saper elevador HERNIUS**, diminuto elemento sin tirantes ni acolchamientos engorrosos. Consulte al médico. (C. C. S. 6281).

VISITA EN AVILA: G. O. «HERNIUS» atenderá en Avila el día 22 del cte., de 10 a 1 en el consultorio del Dr. SAN-CHEZ LEON, Generalísimo, 13, bajo su prescripción. CASA CENTRAL: Gabinete Ortopédico «HERNIUS».—Rambla Cataluña, 34, pral.—Barcelona. Montera, 30, pral.—Madrid.



# ACTIVIDADES DE ACCION CATOLICA

## Intensa jornada en Las Navas del Marqués

Participaron en ella numerosos fieles de Navalperal de Pinares

### Vinadores

La capilla del Santísimo Cristo, de Las Navas del Marqués, se hallaba el domingo repleta de fieles. Habían de vivir una intensa jornada de la más alta espiritualidad y se preparaban a ella confortando las almas con el Pan de los fuertes. La imagen del Redentor era en las mentes de todos la maravillosa lección de esa lucha por la palma imperecedera de la gloria en la que los sacrificios mayores no alcanzan sino a ser pobres imitaciones del sacrificio de Jesús por redimirnos. Allí habían llegado los propagandistas de la Acción Católica, trabajadores en la Viña del Señor, para con su ejemplo y su predicación traer a esta actividad laboriosa otras almas anhelantes de poner en práctica los consejos de San Pablo de interior perfección, irradiada después en palabras y ejemplos dondequiera, oportuna e inoportunamente. Estos propagandistas son como vinadores del Evangelio, llamados a trabajar en el fecundísimo campo donde las almas florecen y fructifican. Y van a los pueblos a decir y explicar cómo todos pueden ser operarios en la Viña del Señor, cómo todos pueden ser apóstoles siguiendo con docilidad las apremiantes llamadas de la Jerarquía a vivir, según Dios, la práctica evangélica.

A través de las Jornadas de Acción Católica se observa la preocupación de una necesidad, apremiante en nuestra Diócesis, originada por la carencia de sacerdotes, de que el apostolado seglar supla en la medida que puede y debe hacerlo el ministerio sagrado. Porque es múltiple y variadísima la forma de cuidar los seglares la viña del Señor, como variada y múltiple se hace la forma del apostolado: oración y actividad; sacrificios y ejemplos... Así se contribuye a la eficacia del trabajo emprendido este año en la Diócesis avilense por Acción Católica, en el que si todos no pueden directamente participar en la extensión diocesana, al menos cada núcleo de población puede independientemente conservar y aumentar el tesoro de su espíritu cristiano, de cuya vitalidad son magnífico exponente esas grandiosas manifestaciones de fe que se ofrecen hasta hoy en los centros comarcales donde se han organizado Jornadas de Acción Católica, esperanza muy fundada de total recristianización por quedar la constancia de la vida evangélica en núcleos más o menos numerosos que ejercerán la natural influencia de la sublime lección, que la imagen de Jesús Crucificado predica desde el trono de su altar a los piadosos vecinos de Las Navas del Marqués, y que todo cristiano de verdad siente y reproduce en su conducta cotidiana a la faz de los hombres, imitando al divino modelo.

¡Vinadores!... La voz del Señor lanza el grito apremiante a los desocupados. No es posible en los tiempos actuales permanecer inactivos. El trabajo es mucho y el bondadoso Señor tiene abiertos sus brazos acogedores a los que aún no se han incorporado a la tarea. Y generoso y espléndido gratifica igualmente a los que desde la última hora trabajan, que a los que desde el alba laboran. ¿Por qué desperdiciar un momento, si es cierto que un aumento de fruto será un mayor grado de satisfacción?.

### En las Navas del Marqués

El pasado domingo se celebró en las Navas del Marqués una intensa jornada de Acción Católica en la que participaron numerosos fieles de Navalperal de Pinares, junto con el vecindario de las Navas. Como propagandistas se destacaron con el consillario de la Junta Diocesana de Acción Católica, don Luis Serna, los señores Minguela y Coca, del Consejo Diocesano de la Rama de Hombres; señoritas Erenas y Martínez, del Consejo Diocesano de Mujeres; señorita Carmen Sánchez Merino, del Consejo de las Jóvenes, y Salvador, del Consejo Diocesano de los Jóvenes de A. C. Acompañaba a estos propagandistas el presidente de la Asociación Católica de Padres de Familia, don Ernesto Gutiérrez.

En la capilla del Santísimo Cristo, por hallarse el templo parroquial en reparación, tuvieron lugar los cultos del día, que comenzaron con una misa de comunión durante la cual pronunció sentida plática el coadjutor de la parroquia, don Eugenio Labrador, cantando un grupo de jóvenes de A. C. escogidos motetes. Más tarde se celebró misa solemne, oficiando el señor cura párroco, don Jesús Martín, ocupando la Sagrada cátedra el consillario de la Junta Diocesana, quien glosó el Evangelio del día con aplicaciones al momento actual de la Acción Católica. Por ser tercer domingo de mes, a continuación de la misa, se celebró solemne Mínera en la que todo el pueblo mostró sus fervores eucarísticos profundamente arraigados en la tradición de la villa. La ermita del Santísimo Cristo, espaciosa en sí, resultaba en todo momento insuficiente para contener el gran número de fieles allí congregados.

### El acto público

Tuvo lugar en un salón de espectáculos de la localidad, el cine Sanvi, y tras breve presentación de los oradores por el señor párroco, hizo uso de la palabra don Manuel Gil de Bernabé del Consejo Superior de los Jóvenes de A. C., exponiendo el estilo propio de la Juventud Masculina Española que es peregrinar por la vida con la mira puesta en el Cielo, pensamiento que lleva a nuestros jóvenes a la postura tan juvenil de la lucha, armonizando la alegre gallardía con la conservación de la limpieza del alma, hermosada constantemente por la gracia de Dios.

Don Ernesto Gutiérrez del Egipto expuso la necesidad de recristianizar la Familia para poner remedio a los males sociales de actualidad.

Don Celestino Minguela, tomando base de un suceso candoroso por infantil acaecido por la mañana en la Misa de Comunión, aquel niño que salía corriendo de la iglesia para decir a su madre que tenía a Jesús en su alma, puso ante la atención del auditorio algunas consideraciones sobre la satisfacción que puede sentir en verdad quien tiene a Jesús consigo.

El Ilmo. Sr. coronel de Estado Mayor, don Luis Montes Jovellar, de la Asociación Nacional de Propagandistas Católicos, invitado por el señor cura párroco, hace uso de la palabra tributando un cálido aplauso a quienes salen por los pueblos predicando la Doctrina Cristiana sin otro interés, por considerar que la única salvación del mundo está en la vida católica. El señor Montes Jovellar es asiduo veraneante de Las Navas del Marqués y se encontra-

ba en el pueblo por corresponderle este domingo la mayordomía de la Mínera.

Finalmente intervino el consillario de la Junta Diocesana, don Luis Serna, quien en representación del excelentísimo señor Obispo, dirigió un saludo cordialísimo y expresó la gratitud de la Jerarquía Sagrada a la correspondencia de los pueblos de Las Navas del Marqués y Navalperal de Pinares, con sus respectivos párrocos, a la solicitud de la A. C. Diocesana en atenderles. Después expuso la necesidad de laborar en Acción Católica como consecuencia de la falta de sacerdotes, y la gran preocupación que debe ser para todos los fieles el Seminario Diocesano, resaltando la unión íntima entre la A. C. —apostolado seglar— y el Seminario, —apostolado eclesástico. Como el día 19 de Marzo se celebra en la Diócesis el Día del Seminario pide a los fieles de Las Navas y de Navalperal que especialmente en ese día ayuden al Seminario con oraciones, sacrificios y donativos.

### Acto Eucarístico

La tarde pasó en reuniones particulares de Rama, y terminó la Jornada con un solemne acto eucarístico en el que dirigió la palabra a los fieles su párroco, don Jesús Martín, expresando su satisfacción por haber visto transcurrir la Jornada entre dos Hostias Santísimas—de la comunión a este acto—y espera que la Acción Católica de las Navas y Navalperal será, como la quieren sus párrocos, entroncada en la Eucaristía: no de organizaciones externas más o menos perfectas, sino de intensa vida cristiana, comunicada por Cristo como comunica la savia la vida a los sarmientos.

Todos los actos resultaron brillantísimos y creemos que altamente eficaces, como no puede menos de ocurrir, ya que la Acción Católica Diocesana no hace otra cosa que atender en su Cruzada al grito de ¡Dios lo quiere! lanzado por la Sagrada Jerarquía.

### Nogal, Castaño,

una cara, dos por uno metros, cuatro milímetros, clase EXTRA sesenta pesetas cada uno. Precios especiales para almacenistas. Pedidos «TACHADEMA». Calle Seranos, 41. Teléfono 1731. SALAMANCA

Publicidad AVIL

### IMPORTANTE COMPAÑIA DE SEGUROS

necesita agentes locales en pueblos de esta provincia. Informes Subdirección: J. Cejudo, Catedral número 3. Avila.

### COMPRAMOS PAPEL VIEJO

libros, periódicos, archivos, recortes de imprenta. C. I. P. Aparatado 9.161. Madrid.

### OPOSICIONES POLICIA 234

plazas de Agentes. No se exige título. Edad: 20 a 35 años. Instancias hasta el 25 abril.—Regalamos programas. Nuevas CONTESTACIONES CRONOMETRADAS contra reembolso.—Escriba a ACADEMIA MURO.-O. Correos, 4.-MADRID

### ESCRIBANOS UNA CARTA

y díganos que precisa usted resolver en Madrid. MINISTERIOS, OFICINAS O GESTIONES PARTICULARES. Máxima lealtad y actividad. GESTORIA ADMINISTRATIVA «INFANTE», García Morato, 152. MADRID.

## El Día del Santuario Nacional de la Gran Promesa

### Importantísima exhortación pastoral del excelentísimo señor Arzobispo de Valladolid

Ha llegado a nuestra Redacción el texto de una importantísima exhortación pastoral del excelentísimo señor Arzobispo de Valladolid, titulada «El Día del Santuario Nacional de la Gran Promesa».

Comienza el reverendísimo Prelado señalando que tal Día del Santuario Nacional de la Gran Promesa no ha de entenderse como única jornada en el año —el mismo día para toda su Diócesis— en que se haga propaganda doctrinal, afectiva y práctica de la «Joya Divina» que posee y atesora Valladolid, sino que según la mente del excelentísimo señor Arzobispo de nuestra Archidiócesis quisiera que ese Día fuera, dentro del año, uno especial para cada Colegio, parroquia, comunidad religiosa, etc., existentes en los pueblos vallisoletanos.

Expone a continuación cómo son muchos, muy concurridos y llenos de profunda piedad los actos que se celebran en el «Relicario de la Sagrada Promesa», fuente caudalosa de amor y veneración, de exaltación y de plegaria al Corazón Sacratísimo del Rey Divino. Pero es innegable que no se ha llegado todavía donde hay que llegar. Sin duda el Corazón Divino se recrea y se complace dulce y amorosamente en los muchos millares de corazones que le visitan en su Santuario, en el «Palacio de sus Predilecciones» misteriosas; pero aquellos millares deben aumentar, no sólo en número, sino en íntimo amor y en manifestaciones colectivas solemnes y esplendorosas. En consecuencia señala el Prelado como muy conveniente el que las asociaciones piadosas, entidades civiles y parroquias de su Diócesis tengan una vez al año su «Día del Santuario de la Gran Promesa».

¿Cómo? Pueden tenerlo en forma muy variada. Bastaría con que colectivamente fuesen al Santuario y allí tuviesen un acto que durase una hora, y ante el Santísimo Sacramento expuesto solemnemente rezasen la Estación y el Santo Rosario y después una breve exhortación que preparase los corazones para la renovación de la consagración al Corazón Sacratísimo y antes inmediatamente de la Reserva la Plegaria propia y característica del Día del Santuario Nacional de la Gran Promesa, que es la que vamos a exponer.

La Gran Promesa  
Nuestro Señor Jesucristo hizo

al P. Hoyos la Promesa de su Reinado de predilección sobre España y con más veneración que en otras partes. Pero es evidente que el cumplimiento de esta promesa, aunque sea operación divina, lleva enraizada, no solo para el cumplimiento de la Promesa en cuanto a su sustancia, sino también en cuanto a la mayor o menor prontitud de su cumplimiento. De aquí se deduce la necesidad de que cooperemos con la mayor intensidad aquellos que por divina misericordia anhelamos que el Divino Corazón cumpla cuanto antes su Promesa de reinar en España y con más veneración que en otras partes.

Por consiguiente los muchos millares de fieles diocesanos de Valladolid que ya conocemos y estimamos el gran valor de la Gran Promesa y que suspiramos por su realización cabal debemos hacer dos cosas:

La primera, someternos nosotros plenamente al imperio amoroso del Rey Divino, cuyo reinado es justicia y santidad, paz y gozo en el Espíritu Santo, como nos lo enseña el Apóstol San Pablo. La segunda, orar, y orar en la forma más apremiante, porque el Corazón Divino impulsado por nuestras súplicas humildes y ardientes, cuanto antes llegue al derroche pleno de su amor y misericordia.

Y ¿quién puede dudar de que la Oración colectiva en el Santuario Nacional un día y otro día, a lo largo del año, de grupos selectos de varios centenares de corazones fervorosos, ejercerá una influencia muy decisiva sobre el Corazón Divino?

Sobre todo si la oración tiene carácter expiatorio, porque teniendo, tanto influirá sobre el Corazón Sacratísimo del Rey Divino, que su Llaga sacratísima, estrechada por las iniquidades de los hombres, se dilatará más y más cada día; y crecerá cada día más y más el torrente de su bondad y misericordia que extendiéndose por toda nuestra amadísima Patria la hará florecer y fructificar en verdad y en vida, en santidad y gracia, en justicia y amor y paz... y en estas siete maravillas que son los siete tesoros de la prosperidad verdadera, consiste el Reinado del Corazón Sacratísimo del Rey Divino.

### Carácter peculiar

Por tanto el carácter peculiar del Día del Santuario Nacional de la Gran Promesa es la oración expiatoria de grupos fervorosos de corazones, sometidos amorosamente al imperio suavísimo del Rey Divino, para impetrar de su bondad y misericordia infinita que acelere el cumplimiento TOTAL de la Promesa que hizo al P. Hoyos.

Y como quiera que el corazón del cristiano verdadero, a imitación del Corazón del Rey Divino, desea las dichas y venturas de su Reinado pleno a todos los hombres, dedúcese que en el Día del Santuario Nacional de la Gran Promesa debemos orar también

para que «quel cumplimiento de la Gran Promesa se extienda, no sólo por toda España, sino también por todo el Mundo Hispánico, y por todas las Naciones católicas, y por todas las Naciones protestantes y cismáticas e infieles».

¡Oh cómo penetrarán nuestras súplicas en el Corazón Divino, Rey Pastor que tanto ansiaba y anafía juntar todas las ovejas, todos los hombres, dentro de un solo redil y bajo el mando amoroso de su Cetro divino que es el Cayado del Rey Supremo y Pastor Universal!

### Como se ha de organizar el día del Santuario Nacional

El insigne prelado indica que el Día del Santuario Nacional de la Gran Promesa puede organizarse en todas las parroquias de su Diócesis de doble modo. En peregrinación real al Santuario, o en peregrinación espiritual, celebrando en el propio templo parroquial respectivo los mismos cultos. En uno y otro caso deben los organizadores avisar al Sr. Rector del Santuario Nacional de la Gran Promesa para que en los cultos de aquel día se haga conmemoración de la función que se celebre en la parroquia correspondiente.

Confía el Sr. Arzobispo en que esta Exhortación Pastoral será secundada con universalidad muy edificante. Y a este fin, por parte de Avila, aparte mejores iniciativas, bien podría tener también su Día del «Santuario Nacional de la Gran Promesa nuestra Diócesis», ya que dicha Gran Promesa es para nosotros los españoles «Ancora de Salvación». Y al fin Avila forma parte de la provincia Eclesiástica que Valladolid preside y para nosotros se conceden también por el excelentísimo señor Arzobispo doscientos días de indulgencia cada vez que se rezare la siguiente «Oración para el Día del Santuario»:

Oh Jesús, Dios y hombre verdadero, que ante el tribunal de Pilatos proclamaste tu Realeza y soberanía, si bien declaraste que tu Reino no es como los de este mundo, y que (en este santo lugar) hiciste a tu angelical y seráfico siervo el P. Bernardo Francisco de Hoyos la Gran Promesa de tu Reinado de predilección sobre nuestra amadísima Patria: Te suplicamos por tu Corazón Sacratísimo, océano infinito de amor y misericordia, y por el Corazón purísimo de tu Madre Santísima, que aceleres, oh Rey Pacífico, el cumplimiento total de tu Promesa y que extiendas su realización a todas las naciones del Mundo Hispánico y a todos los pueblos católicos y que también brille la luz de tu verdad y arda el fuego de tu amor en todos los pueblos protestantes y cismáticos e infieles. Reina ya plenamente en España: en los individuos, en las familias, en los municipios, en las provincias y en la sociedad nacional y en todos los órganos y miembros que la integran. Ven a nos tu Reino y con él el imperio divino de la verdad y de la vida, (Continúa en 4.ª plana



(Viene de la 1.ª página)

El Sacro Colegio de Cardenales todos los dignatarios de la Corte Pontificia, el Cuerpo Dip'omático y miles de invitados. El papa impondrá a los nuevos cardenales el galero o gran sombrero rojo. Esta solemnísimas ceremonia será también transmitida por radio, a las diez y cuarto de la mañana.

Por último se celebrará un segundo Consistorio secreto el día 22, viernes, que, como el primero, será en la Sala del Consistorio. En él tomarán parte todos los Cardenales, o sean 67, dado que dos de los nuevos nombrados no

podrán asistir a ninguno de estos actos por hallarse enfermos. En esta última ceremonia los nuevos purpurados pueden dar ya sus primeros votos o opiniones sobre cuestiones concernientes al gobierno de la Iglesia.

En el Consistorio del lunes, el Papa procede al nombramiento de los nuevos obispos y a la publicación de los nombrados fuera del Consistorio, por decreto de la Congregación Consistorial. La primera diócesis que será cubierta esta vez es la de Porto e Santa Rufina — EFE.

## FRENTE DE JUVENTUDES

### Visita del delegado nacional

Nunca, por falta de dotes reportileras, pasó por mi imaginación hacer una reseña, por simple que fuese, de acto alguno, ni siquiera el diario de un día vivido. Pero teniendo en cuenta mis grandes deseos y buena voluntad no creo merecer una crítica, al menos de mis camaradas.

Cuando ayer, día 18 por la mañana, llegué, como de costumbre a la Delegación Provincial del Frente de Juventudes de esta capital, me enteré con gran alborozo de que íbamos a ser visitados, nada menos que por nuestro ilustre delegado nacional, camarada José Antonio Eliola Olaso.

Una simple llamada es suficiente para reunir las cinco Centurias de las Falanges Juveniles de Franco de esta capital a la hora prevista por los Mandos. En formación perfecta y uniformados, ondeando los guiones al suave viento del atardecer, damos paso al delegado nacional; secretario nacional, camarada Viñeta; jefe provincial del Movimiento, camarada Luis Va-

lero Bermejo; delegado provincial de Avila y a otras jerarquías de Madrid.

Después de los saludos de rigor inspeccionaron nuestro cuartel llevándose las mejores impresiones.

Los jefes de las cinco Centurias y jefes de Falange fueron felicitados calurosamente por el delegado nacional, el que a petición de los pequeños camaradas dirigió breves palabras, sencillas y escuetas, al estilo de la Falange, terminando el acto con el «Cara al Sol» en el más profundo fervor y silencio.

Los camaradas que componen las cinco Centurias entusiasmados prorrumperon en aclamaciones al Caudillo, que por espacio de media hora mantuvieron a los gritos de ¡Franco! ¡Franco!, con tan verdadero amor, que hasta el mismo capellán, que caminaba a mi lado, se emocionó, sin querer lo observé en su semblante.

Eliola se llevó grato recuerdo de las Falanges. Una vez más he de proclamar que su prestigio y firmeza le han hecho acreedor al cariño que le profesamos, porque su incansable labor, de constante luchador, ha sabido encauzar una juventud que se perdía en la barahunda del vicio y en el lodo materialista.

El secretario nacional, teniente coronel Viñeta, en amena conversación elogió la gran labor que viene desarrollando en el Frente de Juventudes nuestro asesor de Música y Coros, capitán Guilo, director de la Banda de Intendencia de esta capital.

Nuestro querido Jefe Provincial y gobernador civil, al que no podríamos con palabras agradecerle su protección y cariño a esta obra gigantesca del Frente de Juventudes, es querido por todos. Desde el primer momento nuestro corazón abrió un hueco para él.

Que Dios conserve tu vida hasta después de las nuestras, porque tu «bnegado espíritu» hará fecunda tu labor para la felicidad de Avila como yo y todos los demás camaradas deseamos con el lenguaje del corazón la tuya.

¡Viva Franco! ¡Arriba España!  
Ramón Ossorio

### Todo asegurado en el Subsidio Familiar

disfrutará de:  
Préstamos Nupciales para su hogar en proyecto.  
Subsidios Familiares para sus hijos,  
Subsidios para su viuda y huérfanos.  
Premios a la Natalidad para su numerosa familia.  
Subsidios de Escolaridad para la instrucción de sus huérfanos.  
Trabajadores, procurad que vuestro patrono os inscriba en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.

### Mujer trabajadora!

Si tu ideal es constituir un hogar propio, a ello contribuirá notablemente un Préstamo Nupcial de los que mensualmente concede el nuevo Estado a través del Instituto Nacional de Previsión.

### Mutualidad Industrial y Mercantil de Avila y su Provincia

(Accidentes del Trabajo)  
PLAZA DE ITALIA 4

Se pone en conocimiento de todos los mutualistas que el próximo día 21 se celebrará Junta General Ordinaria, en el domicilio social a las ocho en punto de la tarde en primera convocatoria, y a las ocho y media en segunda. Se ruega la puntual asistencia, por la índole de los asuntos a tratar.

### Comedor de Caridad

Señores a quienes se ha rogado concurran en la presente semana: Don Gregorio Coronado, sacerdote; don Sergio García Blázquez; señora viuda de don Francisco García Sánchez de la Plaza; don Manuel García Sánchez de la Plaza; señorita Angeles García Lunas; don Félix García Ossorio; don Félix García Velayos; doña Esperanza Garcimartín; don Alfonso Garza; don Victor Gil; señoritas de Gil.

### DONATIVOS

Una amante de los pobres, 10 pesetas.

### Erección Canónica del Vía Crucis en la capilla de Acción Católica

En la tarde del sábado tuvo lugar en la Capilla de la Casa de Acción Católica la solemnísimas erección canónica del Vía Crucis, oficiando el Reverendo P. Guardián de San Antonio, Fray Victoriano Rodríguez, quien conforme al ritual, después de la bendición de las cruces, dirigió el Santo Ejercicio, colocando cada una de ellas en su lugar. Terminado el piadosísimo acto pronunció una fervorosa plática poniendo de relieve cómo los buenos católicos deben llevar grabada en su corazón la devoción al Santísimo Sacramento en primer lugar y con ella la que debemos a Jesús Crucificado, por lo que en la Casa de Acción Católica se reúnen en torno a un Sagrario las cruces que nos recuerdan como motivos de meditación las estaciones de Jesús en su pasión dolorosísima.

### Natalicios

Asistida por el eminente tocólogo don Vicente Jiménez, ha dado a luz felizmente una niña, la esposa del funcionario de Correos de esta central don José Ubeda López.

Tanto la madre como la hija se encuentran en perfecto estado.

Nuestra enhorabuena. —En Barcelona ha dado a luz un hermoso niño la joven y distinguida esposa del culto teniente de Intendencia don Sebastián Molí, (de soltera Carmina de Miguel Mayoral).

Al nuevo vástago se le pondrá el nombre de Juan José. Enhorabuena.

### Poseción

Se ha posesionado de la Cátedra de Filosofía, en la Escuela Normal del Magisterio, el profesor don Salustiano Duñaterría, que anteriormente la había desempeñado, a quien deseamos grata estancia en esta Ciudad que tanto le atrae.

### Necrológica

Ha fallecido en Crespos, don Blas del Pozo Muñoz, persona que durante su vida se captó las simpatías y amos adas sinceras entre sus coterráneos por su carácter bondadoso y afable, a más de su honradez acrisolada. En el acto del sepelio de sus restos mortales, verificado ayer, se manifestó el general sentimiento que ha causado su muerte entre sus vecinos, que acudieron a dar su pésame a los hijos del difunto señor, a quienes enviamos nosotros el testimonio de nuestra condolencia pidiendo a los lectores de EL DIARIO DE AVILA que tengan presente en sus oraciones al fallecido señor, q. e. p. d.

### Aniversarios

Con motivo de cumplirse aniversario del fallecimiento de doña Ricarda de Blas Martín, se han ofrecido sufragios por su eterno descanso en varios templos de esta Capital y en el de San Bartolomé de Pinares.

Renovamos el testimonio de nuestro sentido pésame a nuestro distinguido amigo, don Florentino Herradón.

### HERRANZ

MEDICO DENTISTA

Consulta diaria de 10 a 2 y de 4 a 7

Plaza de José Tomé, 1.

### HOTEL AVILA

Censura sanitaria 249

### SANCHEZ PRIETO

MEDICO

PIEL - VENEREAS - SIFILIS

Consulta: 3 a 4 de la tarde y 9 a 10 de la noche

Duque de Alba, 4

### Administración Principal de Correos de Avila

Se pone en conocimiento del público, que el vapor «Marqués de Comillas» de la Compañía Transatlántica, saldrá de Bilbao el 5 de Marzo próximo; de Vigo el 7; de Cádiz el 10 y de Tenerife el 13, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para América del Norte y Centro así como para Colombia, Venezuela, Ecuador y Perú.

El Administrador principal.—Guillermo Neiras

### Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Junta de Precios

El ilustrísimo señor director técnico de Abastecimientos en T. O. número 8 346 de 14 de los corrientes comunica a esta Secretaría de Precios que a partir del día 20 de los corrientes el precio del café a detallista será de 30 84 pesetas kilogramo, y el de venta al público 35 pesetas. En este último precio van incluidos impuestos y redondeo.

El Gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

### Homenaje a don Angel Torres y Sor Ramona Lecuona

Donativos recibidos

Ayuntamiento y vecinos de El Oso, 112 pesetas; Ayuntamiento y vecinos de Casas del Puerto de Villatoro, 53,55; Ayuntamiento y vecinos de Escarabajosa, 50; Ayuntamiento de Medinilla, 50; secretario de Medinilla, 25; vecinos de Palacio de Goda, 68; Ayuntamiento y vecinos de Moraleja de Matcabras, 113,50; Ayuntamiento y vecinos de Blasconuño de Matcabras, 53,25; Ayuntamiento y vecinos de Villanueva de Gómez, 114,50 pesetas.

Con esta lista queda cerrada la suscripción, en la que se han recaudado 99.886 pesetas.

### Empresas P. A. I.

Cualquier duda que tuviera sobre la escala o cuantía del subsidio apagar a tus trabajadores, consultadlos en las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión, que rápidamente os la resolverán

### MACARIO DE DIOS Y DE DIOS MEDICO

Partos y enfermedades de la mujer

Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6 Vallespín, 3, principal Teléfono 434

Censura sanitaria núm. 248

### Administración Principal de Correos de Avila

Se pone en conocimiento del público, que el vapor «Marqués de Comillas» de la Compañía Transatlántica, saldrá de Bilbao el 5 de Marzo próximo; de Vigo el 7; de Cádiz el 10 y de Tenerife el 13, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para América del Norte y Centro así como para Colombia, Venezuela, Ecuador y Perú.

### Advertencia

El excelentísimo y reverendísimo señor Arzobispo de Valladolid desea que la precedente Oración sea rezada, no sólo en el Día del Santuario, sino con la mayor frecuencia posible, y concede 200 días de Indulgencias a todos los que la rezaren, por cada vez que lo hicieren, y esta concesión alcanza a los diocesanos de Valladolid y de todas las Diócesis sufragáneas de esta provincia Eclesiástica.

### Conversionión al catolicismo de una escritora yanqui, diputado republicano en las Cortes norteamericanas

WASHINGTON, 17.—Clara Boothe Luce, miembro republicano de la Cámara de Representantes, periodista corresponsal de guerra y escritora, ha anunciado se retirará de la vida pública al terminar el mandato del actual Congreso. Clara Broothe Luce se convirtió últimamente a la fe católica.—EFE.

### Conversionión al catolicismo de una escritora yanqui, diputado republicano en las Cortes norteamericanas

WASHINGTON, 17.—Clara Boothe Luce, miembro republicano de la Cámara de Representantes, periodista corresponsal de guerra y escritora, ha anunciado se retirará de la vida pública al terminar el mandato del actual Congreso. Clara Broothe Luce se convirtió últimamente a la fe católica.—EFE.

### A causa de la muerte de su hija

NUEVA YORK, 18.—La con-

### Jornalero agrícola

¿Cobras el Subsidio Familiar Si tienes dos más hijos menores de 14 años a tu cargo y trabajas ya fijo, bien eventual o en forma privada y autónoma, en labores agropedarias, tienes derecho a percibirlo.

La cuantía oscila entre 40 a 1.080 pesetas al mes.

Presenta tu hoja de afiliación al Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares al corresponsal local de la Obra «Previsión Social».

### MACARIO DE DIOS Y DE DIOS MEDICO

Partos y enfermedades de la mujer

Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6 Vallespín, 3, principal Teléfono 434

Censura sanitaria núm. 248

### GOBIERNO CIVIL DE AVILA

Patronato local de formación profesional

Bajo la presidencia del Excmo. señor gobernador civil y Jefe provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., el día catorce del mes actual se reunió el Patronato Local de Formación Profesional, el que conoció de las gestiones practicadas por la Presidencia encaminadas a la pronta realización de la provisión de las plazas vacantes del Profesorado y Maestros de Taller, así como la instalación de los Talleres de la Escuela Elemental del Trabajo.

Fué aprobada la carta fundacional del Patronato, acordando remitirla a la Superioridad para su aprobación.

Tomó posesión del cargo de Vocal del Patronato don Epifanio Rodríguez Navas, alcalde de esta Ciudad.

Se examinaron los presupuestos presentados para la adquisición del Mobiliario del Patronato e instalación de Talleres, siendo aprobados con algunas modificaciones.

Quedó aprobada la certificación parcial de obras realizadas en el edificio de la Escuela presentada por el señor Arquitecto Director de las mismas, señor Oria González.

Teniendo en cuenta la sugerencia hecha por el Ilustrísimo señor Director General de Enseñanza Profesional y Técnica en su visita oficial, el Patronato acordó que, en compañía del señor Oria González, visite el edificio de la Escuela para proceder seguidamente a la confección del proyecto para elevar el ala Norte para ampliar las enseñanzas de la provincia.

En el Gobierno civil se nos informa que con esta fecha ha sido nombrado gestor de la Corporación municipal de Cabezas del Pozo, don José Paradinas Morán.

### Pérdida de seis cartillas de racionamiento. Se ruega su devolución en la calle de los Caños, n.º 2.

COMPRO chalet o casa con jardín o huerta. Ofertas por escrito a R. M. en Martín Carramolino, n.º 10, entresuelo izquierda.

### P. Robledo García

Médico Puericultor del Instituto Provincial de Higiene.

CONSULTA DE DOCE A DOS Barique Larreta n.º 1, principal. Teléfono 440. (Censura sanitaria n.º 247)

### Luz Fluorescente

economiza el 75 por 100 de consumo

Instalaciones Eléctricas Estrada núm. 2 AVILA

SE VENDE hotel Fivasa n.º 8. Razón en el principal.

### Angel Ballesteros

MEDICO

Piel y venéreas

Consulta de 12 a 2 y de 5 a 7

Santo Tomé, 4. AVILA

**POLLUELOS**  
Raza y Selección  
LEGHORN  
CASTELLANA NEGRA  
RHODE-ISLAND  
Catálogo gratis  
GALLINOPOLIS  
GOYA 6 - MADRID